



「奉仕しよう
みんなの人生を豊かにするために」



第2740地区 創立/1990年9月29日 認証/1990年10月22日

佐世保中央ロータリークラブ週報

会長：本田 実 / 副会長：岡 光正 / 幹事：田添 直記

2021～2022 年度クラブスローガン

原点に戻り、新しい時代へ 考動!!

週報編集 / 公共イメージ・会報委員会：片桐康利、橋口輝宗、福田英彦、西村浩輝
田雑豪裕、大久保厚司、崎山信幸

本日の出席率 81.81% : 会員数 46名・出席 28名・欠席 8名・出席規定免除会員 8名・ビジター 0名
前々回の修正出席率 92.68% : 出席 31名・メークアップ 2名・出席規定免除会員 6名



会長挨拶 / 本田 実君



みなさんこんにちは。

昼間は夏のような暑さですが、朝夕と涼しくなってきました。着実に秋が深まっています。8月5日以来の約2か月ぶりの例会開催となりましたが、皆様いかがお過ごしされましたか。コロナの影響で、佐世保中央ロータリーク

ラブはもちろんですが、全国でさまざまなイベントが中止、延期されてきました。その中で、東京パラリンピック、プロ野球、Jリーグ、プロゴルフなどスポーツイベントは無観客で開催されていました。このパラリンピックで私が気になる記事がありましたので紹介いたします。

パラ水泳の・成田真由美さんです。「13歳で脊髄炎が原因で下半身が不自由になり、電車やバス、飲食店、さまざまな場所で足が動いてた時とは違う生き辛さを感じてきました。23歳で水泳を始めようとした時、何か所ものスイミングスクールに受け入れを断れて、やっと見つけたのが今の練習場所でした。選手としての活動だけでなく、東京オリンピック、パラリンピック組織委員会の理事や、電車内に車いすスペースを増設するよう提言するといった活動も行ってきました。【誰もが暮らしやすい社会の実現】という思いがその言動力になっています。

私たちがスポーツをしている姿を見てもらった時に、車いすの人ってどうやって生活しているんだろうか、車いす用の駐車場とか車いす用のトイレってどうなっているのかなとか。そういう所まで含めて考えるきっかけになれば、もっともっとみんなが暮らしやすい社会になってくれると思う。せっかく東京パラリンピックが開かれるんだったら、社会を変えなくちゃいけない、変えられるチャンスだと思っている。」と記載されていました。

この2か月間対面しての活動が制限されてきました。

コロナがこのまま終息していき人にやさしく、寄り添ってクラブの事業を行なっていきたいと思います。

【誰もが暮らしやすい社会の実現】ために努力していきましょう。

Report

幹事報告 / 田添 直記君

1. 例会変更・休会

* 佐世保南ロータリークラブ

日時 10月22日(金) 18:00～
ホテルオークラ JR ハウステンボス
※観月例会のため

休会 10月1日・8日・15日(金)

* ハウステンボス佐世保ロータリークラブ

日時 10月26日(火) 18:30～
ホテルヨーロッパ レンブラントサロン
※夜例会のため

2. 来信

■ガバナー事務所

・地区大会にかかる調査依頼とお願いについて

committee

委員会報告

中央会 芥川 圭一郎幹事

9月12日に第152回中央会を開催しました。雨が心配されましたが、降ってくる事無く無事に終えることが出来ました。結果は、以下の通りです。

優勝 本田 実君

準優勝 前田 眞澄君

3位 筒井 琢磨君

次回は11月21日です。よろしくお願いいたします。

**結婚記念日 (8月)**

8月11日 倉科 聡一郎・沙緒里 ご夫妻

**8月のお誕生日会員**

昭和19年8月21日 西村 浩輝君
 昭和29年8月3日 田代 博之君
 昭和46年8月29日 澤田 磨君
 昭和53年8月4日 藤井 寿人君

**結婚記念日 (9月)**

9月13日 芥川圭一郎・香織 ご夫妻
 9月15日 本田 実・由美 ご夫妻
 9月15日 片桐 康利・彩 ご夫妻

**9月のお誕生日会員**

なし

**南部 建君**

皆様お久しぶりです。ずいぶん遅くなりましたが母の初盆の折、多くの方から御佛前をいただきありがとうございました。

本田 実君

9月12日中央会が開催されました。前で打ってドラコンをねらっての溝上君すごく飛ばすがあがればそれなりの稲次君、私より打数の多い川上君と良いパートナーと共にラウンドさせていただきました。それと、牛島君、井上君が欠席されていたおかげで優勝する事が出来ましたのでニコニコします。9月の結婚祝いありがとうございます。これからもよろしくお祈りします。

前田 眞澄君

9月12日に開催されました中央会ではみごと準優勝をさせていただきました。勝因といたしましては、先ず皆様の付度で頂きました、前人未到のハンディ43と一緒に回って頂きました。田雑さんの鬼軍曹の指導のおかげと思っています。今回欠席された井上さん、いつでもお相手致します。

香月 章彦君

先日のセミナーご出席ありがとうございました。今後「インボイス制度」は税務の中心話題になると思います。ご注視ください。本日で事務所開所丸11年となりました。明日から12年目のスタートです。頑張ります。

芥川 圭一郎君

結婚祝いのお花ありがとうございました。お陰様で忘れることなく当日を迎えられました。

藤井 寿人君

先月で独身43周年を迎えました。来年は独身を卒業したいので皆様のご紹介をお待ちしています。

**ニコニコボックス****本田 実 会長・岡 光正 副会長・田添 直記 幹事**

コロナウイルス感染の第5波を迎え、本クラブも休会が続いておりました。このニコニコボックスのコメントを書くのも、実に8月5日以来となりますが、何はともあれ、皆様とこうやって直接お会いしての例会を再開することができることを嬉しく思います。さて、本日は、再開直後の例会のため、少し変則的なプログラムとなっておりますが、皆様のご意見等も踏まえて今後の例会のあり方等について協議させていただきたいと思っておりますので、どうぞよろしくお願いいたします。

牛島 義亮君

8月に自宅のバーベキューで左足小指を骨折一か月半安静でやっと先週からゴルフが出来る様になりましたのと例会が再開されたのでニコニコします。次回から開催出来るようになればいいですね。それと若い橋口君、クラチャンの決勝残念でしたね。チャンピオンが70歳ですから、まだまだ若いあなたはチャンスが一杯ありますね、頑張ってください。

本日の合計	17,000 円
本年度の累計	264,000 円

**本日の卓話****田添 直記 幹事****今後の例会スケジュールについて**

次回例会 10月7日 12:30~
SAA: 鶴田 明敏君